

N°215 – 13 JANVIER 2025

CÉRÉMONIE DES VŒUX

C'est toujours un bon moment de rencontres, d'échanges et de convivialité que représente la traditionnelle cérémonie des vœux chaque début d'année. Elle a eu lieu samedi matin dernier à la salle Les Noyers en présence de 200 personnes.

Elle a été orchestrée cette année par les enfants du conseil municipal, qui ont conduit la réunion à travers des questions aux élus sur les réalisations de 2024 et les projets de 2025.

Ce rassemblement fut aussi l'occasion de remettre les prix pour les décorations des entrées de bourg et c'est la route de St Hilaire le Vouhis qui remporte cette édition.

Et pour finir, une martinoyenne et un martinoyen très engagés bénévolement au service de la commune, ont été récompensés :

Michelle Sorin : Présidente fondatrice des amis du Château de la Grève et pilier du groupe « Mémoire & patrimoine », c'est son engagement de passionnée du patrimoine qui a été mis en avant.

Jean-Claude Trénit : Educateur et dirigeant au club de football pendant des décennies, il est aussi un bénévole engagé dans de multiples activités : ancien conseiller municipal, portage des bulletins, portage des repas aux aînés, écoles, EHPAD, balisage des sentiers, club des retraités, ... Il semble être partout !

Bravo et merci à tous les 2 pour leur dévouement pour Saint Martin des Noyers !

